



La fête de la Pâque était aussi appelée la fête des pains sans levain. Le pain sans levain (pain azyme) est en lui-même une leçon-objet qui nous rappelle visuellement ce que Jésus a fait pour nous. C'est tellement simple qu'un enfant peut le comprendre et s'en souvenir.

Nicole Dauphin

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com